



うめぐみだより



保育目標 リズムにのって表現することを楽しむ

2024 行武

先月は本当に毎日暑く、日中は園庭に出て遊ぶことがほとんどできませんでしたが、今年も水遊びを満喫することができました。ゆり組の時よりも大きなプールになり恐がる子がいるかなと心配をしていましたが今年のうめ組さんは全員平気で「もっとかけて」「頭からシャワーにして」とお願いされるほどでした。プールの中をワニ歩きしたり向かい合ってバタ足をして顔にかけたりダイナミックに遊びました。水難訓練では、洋服を着てべたべたする不快感を感じたり水の恐さを荒谷先生に教えてもらいました。まだ暑い日が続くと思いますが熱中症指数を確認しながら園庭に出て水遊びや日陰で戸外遊びを楽しんでいきたいと思います。

先日の懇談会にはたくさんの方にご参加いただきありがとうございました。日頃の子育ての悩みをお互い共有しあったり、お子様と一緒に体幹遊びをして触れあいの時間も楽しかったです。

今月からは、いよいよ秋の大イベント運動会の練習が始まります。うめ組はお遊戯・かけっこ・親子競技の種目に出る予定です。未満児の時より我慢をする時間が長くなったり、覚えることが増えます。練習を通じて心をひとつにみんなで協力をして頑張りたいと思います。毎日練習に集中できるように早寝早起き朝ご飯を大切にしていきましょう。



9月生まれの おともだち

10日、はら かいとくん
17日、たけお さくらちゃん
4歳になります♪
おめでとうございます



10月11日(金)は
大原小学校で合同練習があります。

当日は大原小学校への登園のご協力を
よろしくお願い致します。
詳しくは、来月の
おたよりでお知らせします



○現在、箸とランチョンマットを袋に入れて持っていますが、運動会後は「お箸包み」へと変更になります。パンダナ等の布に包んで結ぶので、ご家庭でもかた結びの練習をお願いします。

○帽子のゴム・体操服ゼッケンが緩くなっている場合はつけ直しをお願いします。

体育教室	愛情弁当	避難訓練	お誕生会
2日(月) 5日(木) 19日(月) 30日(月) 合同練習の為 8:50 登園を よろしくお願ひいたします。	11日(水)	4日(水)	5日(木)